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Olhando para o barco... [o presépio foi instalado num barco] Jesus está sempre ao nosso lado,
até nos momentos difíceis. Quantos irmãos e irmãs afogaram no mar! Agora estão com o Senhor.
Mas Ele veio para nos dar esperança e devemos recebê-la. Veio para nos dizer que Ele é mais
forte que a morte, maior do que toda a maldade. Veio para nos dizer que é misericordioso, todo-
misericordioso; e neste Natal convido-vos a abrir o coração à misericórdia, ao perdão. Mas não é
fácil perdoar estes massacres. Não é fácil!

Gostaria de agradecer aos membros da Guarda costeira: são mulheres e homens bondosos!
Agradeço-vos de coração, pois fostes instrumento da esperança que Jesus nos dá. Entre nós,
fostes semeadores de esperança, da esperança de Jesus. Obrigado, Antonio, bem como a todos
os teus companheiros e a quantos esta terra italiana recebeu tão generosamente: o sul da Itália
foi um exemplo de solidariedade para o mundo inteiro! A todos desejo que, contemplando este
Presépio, possam dizer a Jesus: «Também eu dei uma mão para que Tu fosses um sinal de
esperança!».

E a todos os refugiados digo uma palavra, a do profeta: Levantai a cabeça, o Senhor está
próximo. E com Ele a força, a salvação, a esperança. Talvez com o coração dorido, mas de
cabeça erguida na esperança do Senhor.

Todos vós refugiados, e todos vós da Guarda costeira: abraço-vos e desejo-vos um Santo Natal,
cheio de esperança e de carícias do Senhor!

 

http://w2.vatican.va/content/francesco/pt/events/event.dir.html/content/vaticanevents/pt/2015/12/6/alberoassisi.html
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